

**NOTA DE PRENSA N° 091-2019-GORE-ICA/ORII****GOBERNADOR COMPROMETE A LA MINERA SHOUXIN PERÚ S.A. PARA QUE FINANCIE CONSTRUCCIÓN DE LA CARRETERA ICA – CARHUAS**

El gobernador regional, Ing. Javier Gallegos Barrientos, comprometió al gerente de la minera Shouxin Perú S.A., Yuan Jiyu, para trabajar proyectos de inversión e impacto regional bajo la modalidad de obras por impuesto. En tal sentido, propuso la ejecución de la carretera Ica – Carhuas, a lo que el empresario chino respondió que están en condiciones de financiar la obra.

Yuan Jiyu informó que tributan \$ 20 millones a la Sunat, monto que supera largamente la inversión que se requiere para Carhuas, obra que toda la población anhela y con mayor razón quienes en la zona se dedican a la pesca, para sacar su producto.

La minera Shouxin Perú S.A. busca instalar en Ica una planta de fundición de cobre para una capacidad de 200 mil toneladas de cobre refinado, trabajo que se proyecta realizar en Marcona.

Ica, 02 de abril de 2019